



人権教室を実施しました



5月20日（金）に、1，3年各学級（2年は新型コロナ感染予防のため中止）で1時間ずつ、人権擁護委員の皆さんを講師に、「多様な『性』について」をテーマに人権教室を実施しました。（画像左：1年生、右：3年生）

生徒達は、複数の講師の方々による資料やDVDを使った具体的な講話により、「性的少数者＝LGBTQ（※参照）」が実際にいるという現実を知ったと思います。

そして、そんな人に打ち明けられたらどうしたいか、さらに自分についても考える大切な時間になりました。

事後の反省用紙には、様々な思いが書かれており、話を受ける態度も大変良かったという報告がありました。

※【資料】 「性的少数者＝LGBTQ」について

LGBTQ は、『性的指向』と『性自認』に分けられ、次のような特徴があります。

□ **どのような性別の人を好きになるか＝『性的指向』**

Lesbian（レズビアン）＝女性の同性愛者

⇒ 心の性が女性で恋愛対象も女性

Gay（ゲイ）＝男性の同性愛者

⇒ 心の性が男性で恋愛対象も男性

Bisexual（バイセクシュアル）＝両性愛者

⇒ 性別にかかわらず、同性を好きになることも異性を好きになることもある人。

□ **自分の性をどのように認識しているか＝『性自認』**

Transgender（トランスジェンダー）

⇒ からだの性と心の性が異なり、からだの性に「違和感」を持っている人。

Questioning（クエスチョニング）

⇒ 性的指向や性自認がはっきりしない、決められない、あるいは悩んでいる人

この、「性的少数者＝LGBTQ」は、人権に関する最も「hot」なキーワードですので、ぜひ覚えてください。

「職業」についての意識

近年、小学生の将来就きたい職業ランキング上位に入るのが「YouTuber」ですが、本校の生徒はどう考えているのかが気になり、簡単なアンケート（結果は裏面参照）をとりました。

2年生でいろいろな職業について詳しく学習しますが、それ以前に「なぜ働くのか、働くとはどういうことか」をしっかりと理解することから始める必要があると考えています。そして中学卒業後の進路決定に進みます。

昨年度は、校外での「職業体験学習」は是非体験させたいと思っておりましたが、コロナ禍により中止せざるを得ませんでした。今年は何とか「労働実習」をさせたいです。

さて、アンケートの結果をみると、生徒たちはまだまだ視野が狭い感じがします。社会への視野を広げ、世の中を知れば、自分がやってみたいことが見つかったり、進路の選択肢も増えたりしていくはずですよ。

そこで、6月第一週ごろになりますが、生徒に一人一台のタブレットを貸与し、家庭に持ち帰っても使えるよう準備中です。

6月の主な行事予定 (5/27 現在)



←玄関前庭、鏡之池のツツジ

- 1 (水) 市中体連総合大会2 ※学校は昼食なし
- 2 (木) 市中体連総合大会3
- 3 (金) 部休日・一斉下校
- 7 (火) 救急蘇生法講習会 (2年)
- 8 (水) 歌舞伎学習1
- 9 (木) 防犯教室
- 10 (金) 小中連携協議会 部休日・一斉下校
- 12 (日) 第1回親子奉仕作業 6:00～
- 13 (月) 奉仕委員会3 (～15)部休日・一斉下校
- 15 (水) 歌舞伎学習2
- 16 (水) 1学期期末テスト
- 17 (木) 生徒集会4 (中体連県中地区大会激励会)
- 17 (金) 保小中PTA交流会【中止】
- 22 (水) 中体連県中地区大会1 ※弁当持参
- 23 (木) // 2 ※弁当持参
- 24 (金) 職員会議5 部休日・一斉下校
- 26 (日) 授業参観2・学年懇談会・教育講演会 ※昼食なし
- 27 (月) 振替休業日
- 28 (火) 実力テスト1 (3年)、校内授業研究会1 ⑥ 部休日・一斉下校
- 29 (水) 歌舞伎学習3 ※裏面あり↓

市中体連総合大会、組合せ決まる!

5月24日(火)に、31日(火)～6月2日(木)に行われる郡山市中体連総合大会の組合せ抽選会が行われ、各部の会場、対戦校等が決まりましたのでお知らせします。

各部ともに、新チーム結成より、日頃の練習や練習試合、大会で力をつけてきましたが、3年生は最後の大会です。残念ながら新型コロナウイルスに感染し、出場できない選手もいますので、その人たちのためにも、チーム一丸となって全力で戦ってください。

今年も試合会場での保護者の応援はできませんが、当日は本校HPに速報をUPします。保護者の皆様のご声援とご協力をよろしくお願いいたします。頑張れ御館中!!

バレーボール : (会場) 1日目・大槻中、2日目・日和田中
 <予選リーグ> 2試合目・郡山三中、4試合目・高瀬中、5試合目・郡山七中
 ※ 各リーグ2位までが2日目の決勝トーナメントへ。

バスケットボール : (会場) 1日目、2日目共に郡山二中
 <トーナメント> 9:00 1試合目・喜久田中
 ※ 勝てば同日13:00の4試合目・郡山六中と。

ソフトテニス : (会場) 1、2日目共に郡山庭球場
 【1日目】団体戦<予選リーグ> 1試合目・郡山一中
 ※ 各リーグ上位2チームが決勝トーナメントへ
 ※ 個人戦は2日目から4ペアが出場。

卓球 : (会場) 1、2日目共に宝来屋郡山総合体育館
 【1日目】<個人戦>シングルスに3名が出場。

↓キャリア教育アンケート1の結果

Q1 中学を卒業したらどうしたいですか

	1年	2年	3年
高校に進みたい	11	12	12
高校以外にすすみたい	0	0	0
仕事に就きたい	0	0	0
希望進学先	郡山1、附属1、 あさか開成1、 須賀川創成館1 (未定7)	郡商2、郡東2 須賀川桐陽1、 (未定7)	郡商3、小野2、 清陵1、萌世1 郡東1、あぶ1 (未定4)

Q2 将来どんな仕事をしたいですか

(一人3つまで)	1年	2年	3年
	薬剤師2	ファッションデザイナー2	事務員2
	パティシエ1	接客業2	美容師2
	動物に関する仕事1	医療事務1	保育士2
	事務員1	洋服に関する仕事1	接客業1
	医師1	カメラマン1	出版関係1
	看護師1	図書館司書1	ゲームメーカー1
	小学校の先生 1	TV関係1	食品関係1
	K-POPアーティスト1	事務員1	整備士1
	声優1	保育士1	農業関係1
	(未定4)	(未定6)	本屋店員1
			図書館司書1
			自営業1
			医師1
			トリマー1
			(未定 1)

SDGs関連のお知らせ

生徒会本部でペットボトルキャップの回収を始めました。キャップを加工したペレット(再生資源)の売り上げの一部が、世界の子どものワクチンになります。ご家庭でも捨てずに集めて学校に持参させてください。よろしくお願いいたします。

<歌舞伎学習がスタートしました>



今年度も総合的な学習の時間に「歌舞伎学習」を行います。まず、25日(水)の6校時目に、1年生の歌舞伎オリエンテーションを行いました。年間を通して講師としてお世話になる柳橋歌舞伎保存会会長の宗像さん、近藤さん、長岡さん、根本さんと、三味線講師の藤本さんの紹介がありみなさんからご挨拶をいただきました。そして、紺頼先生がスライドや動画を使った学習の進め方や各コースの内容のプレゼンテーションを行いました。非常にわかりやすく、生徒達は真剣に聴いていました。

今年度は、全校生徒が36名に減少し、演目は1つにする予定です。この後、希望をとり、調整を行って、各コースのメンバーを決定します。

これから練習(稽古)を積み、最終的に、柳橋歌舞伎定期公演(9/18)とみたて祭(10/22)での上演を目指します。どうぞご期待下さい。